

Erfolg und Liebe

Von Youki

Kapitel 6: Das Kennenlernen

In diesem Moment wurde die Tür zugeschlagen. Daisuke stand auf und sah nach, wer es gewesen sein konnte, sie folgte ihm.

"Junge Frau! Kann ich irgendwie helfen?", Die nickte freundlich. Sein Gegenüber sah beschämt zu Boden: "Ich wollte nicht stören!" Mayu hüpfte erfreut: "Oh, Shinya. Du hast nicht gestört! Wir haben uns gerade kennengelernt!", sie umarmten sich. Daisuke war in Flirtlaune: "Mayu! Du hast mir gar nicht erzählt, das du auch eine schöne Freundin hast...oder Schwester!" Sie fing an zu kichern: "Oh nein...das ist Shinya! Das ist der Drummer von Kao's Band La:Sadies!" Shin hob die Hand vor den Mund, um sein Lachen zu verstecken und ging in den Proberaum. Er raunte: "Warum passiert mir das immer?" Mayu erklärte: "Du mußt ja unbedingt mit diesen Klamotten hier auftauchen. Welcher Kerl trägt gern eine schwarze Bluse mit Rüschen und dazu eine Schlaghose mit dezentem Muster? Dazu noch deine schönen langen Haare! Klar das du die Leute verwirrst!" Die nickte: "Verdammt! Ich dachte...er wäre eine Sie. So schön kann doch kein Mann sein! Ich kann mir gar nicht vorstellen, das so ein zerbrechliches Persönchen ordentlich zuschlagen kann." Nun saßen sie zusammen. Mayu meinte: "Laß dich davon nicht täuschen! Er hat einiges drauf!" Shinya füllte sich Kaffee ein und machte dabei unbewußt einen Kußmund, dann sagte er: "Ich kann auch blasen!", er verbesserte sich, "Trompete...Trompete!" Daisuke grinste frech: "Du bläst gut? Davon bekommt man dicke Lippen, hab ich gehört!" Er prustete los und lachte. Sein Gegenüber nahm das ohne eine Regung zur Kenntnis und schaute ihn ernst an.

Das Mädchen stand auf: "Zeig doch mal, was du kannst, Shin-chan!" Sie deckte das Schlagzeug, das in der hintersten Ecke des Raumes stand, auf. "Er ist mindestens genauso gut wie Kao! Da kannst du doch locker mithalten." Shinya überlegte kurz, trank einen Schluck Kaffee und zog die Rüschenbluse aus. Darunter trug er ein schwarzes enganliegendes Shirt ohne Ärmel, das seine verborgene Kraft nun sichtbar machte. Er holte aus seiner Tasche ein paar fingerlose Handschuhe und zwei Drumsticks. Noch ein kurzes Durchatmen und dann begann ein ohrenbetäubender Trommelwirbel.

Daisuke sah sich beeindruckt das Schauspiel an. Er flüsterte zu Mayu: "Sie ist super! Aber...warum schaut sie so eigenartig? Sie verdreht ihre Augen so! Ist ihr schlecht, weil sie aufgeregt ist?" Sie gab ihm einem sanften Klaps auf den Hinterkopf: "Shinya ist ein Mann! Kapiere das endlich! Und ein sehr netter noch dazu. Ihm ist nicht schlecht, er konzentriert sich halt auf seine Art und Weise."